

各 位

2020年9月3日
中央自動車工業株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

中央自動車工業株式会社(以下「当社」)は、当社本社(大阪市北区中之島)に勤務している社員1名が新型コロナウイルスに感染していることを9月3日(木)に確認いたしました。

当該社員は、8月29日(土)より発熱があり、9月1日(火)にPCR検査を受け、9月3日(木)に陽性が判明いたしました。なお、8月31日(月)からは休暇を取得しており、最終出勤日は8月28日(金)となります。

管轄保健所に報告の上、当該社員の行動履歴を確認するとともに、本社館内や共有設備等の消毒作業を実施いたしました。また、お客様、従業員および家族の安全確保を最優先に、社員の健康状態の継続的観察を実施してまいります。

新型コロナウイルス感染予防策として、当社の方針に基づき、テレワーク・時差出勤・換気の徹底等の対策を講じてまいりましたが、感染者が発生したことにつきまして、多大なるご迷惑とご心配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

当社では、今後とも感染拡大防止に向け、迅速に対応措置を実施してまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上